
2008年度  筑波大学オリエンテーリング愛好会に参加した人たちの会 総会議事録 
 
日 ：2008年 11月 16日（日）13:30～14:00 
場所：茨城県水戸市 山根小学校 体育館 大会受付前 
 
参加者：大平（90 年）、加曽利、多田（以上、93 年）小暮夫妻（94年）、吉野、渡辺（96年）、船田、武政、福澤、村上（以上、98 年）、

佐々木（97 年）、多田野（01 年）、川添（04 年） 

 

委任状：武藤（84 年）、村田（87 年）、松下（89 年）、芦名（90 年）、山口（95 年）、佐藤健（97 年）、新宅、立川、二俣、安田（以上、

98 年）、杉崎（01 年）、伊東（03 年）、稲葉、坂岡、千葉（以上、04 年）  

 

議長：小泉（98 年） 

書記：坂本（01 年） 

敬称略 

 

１．2007年度会計決算（資料参照） 

昨年度は30周年記念の派生イベントとして筑波大大会30回記念で過去の地図展示や矢板に関連する
物語、歴代トリム展示などを同大会会場にて開催し好評を博した。残金として約 29万円の預金があり、
単年度で見ると 15,654円の赤字となった。 

 
質疑応答：なし 
全会一致で承認 

 
２．2008年度会計予算（資料参照） 

今年度は懸案だった賛同金出資の会員へ OB 会名簿の送付を行った。それに伴い、経費も増えたが、
賛同金の増収も見込める。なお現時点で 25名様 12万円の賛同金の入金があった（さらに総会当日 1名
様 5000円の賛同金を頂いた）。単年度収支としては、予算上は差し引きゼロで計算しているが、運用上
は残金を貯め過ぎないよう若干の赤字になるような運用ができればとは考えている。 

 
質疑応答：なし 
全会一致で承認 

 
３．愛好会創設35周年記念イベント 

2010 年度で愛好会はめでたく 35 周年を迎えます。35 周年に向けたイベントや企画案を募集いたし
ます。実際に 35周年を迎えるのは次期役員担当時になる。30周年時の反省として、企画を集め実行に
移す時間がなかったことを踏まえ、２年前の現段階からアイデアを集めることを始め、次期役員への引

継ぎ事項としたい。 
25 周年記念のとき、記念誌やパーティー運営に当時現役だった私たち（議長＝小泉、98 年入学）が
大きく関わった。そのおかげかどうかはわからないが、同期は愛好会内で縦のつながりをもっている人

が多く、今のなにかしらでオリエンテーリングのことを気にしてくれている人が多い。そんなこともあ

り、現役生に興味をもってもらえ、ＯＢ・ＯＧとの交流をしながら進められる企画を募集したい。 
 
４．関東リレーチーム募集 

 2009年 2月 1日に栃木県矢板市で開催される関東リレー内において恒例の OB・OG対抗リレーが催
されます。今年も愛好会 OB・OG チームを募集しますのでぜひご参加ください。チーム斡旋も承りま



す。 
 
５．役員募集 

2009 年度をもって現職役員の任期が切れます。役員選挙は来年度の総会にて行いますが、新役員へ
意欲のある方を募集いたします。なお役員は次のとおり。 
 役員名   氏名（入学年度） 
 世話人代表 小泉 成行（98） ２期目 
 会計    杉崎真由子（01） ２期目 
 事務局   立川 洋 （98） ２期目 
       坂本 貴史（01） １期目 
 
５．提案議題 

提案のあった議題について議論します。 
 
坂本：前の職場でもらった封筒類があるのでＯＢ・ＯＧ会に寄贈します。 
小泉：ありがたく頂戴します。 

 
大平：今度、同期で旅行をする。そのときに参加費として賛同金数年分を含めた上で徴収しようかとも

検討している。人によっては断られる場合もあるだろうが、同期旅行や同期会の幹事をする方は、その

ような方法でＯＢ・ＯＧ会に協力してみてはどうだろうか。 
小泉；ぜひお願いします。私たちの代からも今夏の 10 周年記念旅行のときにたくさんの賛同金をいた
だきました。 
 
多田：今大会をみても分かるように、大変人数が少ない中で頑張っている現役生を支援してはどうだろ

うか。しかし現役生に要望を聞いても、きっと出てくることはないだろうから、現役生を支援している

ＯＢ・ＯＧを支援する、たとえばオフィシャルをやっている人に合宿参加費やインカレ参加費をＯＢ・

ＯＧ会が出す、といったのはどうだろうか。そうすれば現役負担分が減り、間接的に支援できる。余っ

ている予算を使うか、あるいは有志を募るか、は考え方だ。 
小泉：35周年記念イベントの件でも触れたが、現役生の支援や現役生へ OB・OG会の存在を身近に感
じてもらいたいので、何か支援策はないか考えていたところ。実行できないか検討し、来期予算に含め

たい。 
 
坂本：来年度の名簿作成を進めます。各代の世話人代表の皆様には、名簿メンテナンスの取りまとめの

ご協力をお願いします。 
 
小泉；次回総会も、来年の筑波大大会会場で開催できることを期待して解散といたします。 
 

以上 


